

Fuente: Prensa Latina

Fecha: 18 de agosto de 2009

Título: UNICEF destaca impulso de lactancia materna en Bolivia

Link: [http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com\\_content&task=view&id=109914&Itemid=1](http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=109914&Itemid=1)

## UNICEF destaca impulso de lactancia materna en Bolivia



martes, 18 de agosto de 2009

18 de agosto de 2009, 10:11 La Paz, 18 ago (PL) El representante del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en Bolivia, Ludnick Wessler, destacó las políticas del gobierno para impulsar la lactancia materna exclusiva de cero a seis meses.

Las medidas adoptadas fueron un factor importante para que el 60 por ciento de las madres cumplan con ese indicador, subrayó Wessler, citado hoy por el diario Cambio.

Manifestó que Bolivia ha logrado preservar las costumbres ancestrales respecto a la lactancia materna, a diferencia de muchos países donde esa práctica está a punto de desaparecer, dijo.

Según el ministerio de Salud y Deportes, la nación andina es el segundo país de Latinoamérica mejor ubicado en el amamantamiento desde las primeras horas de vida.

Para la responsable de Lactancia Materna de la Unidad de Nutrición de esa cartera, Elizabeth Cañipa, la leche materna es un mecanismo poderoso en la lucha contra la desnutrición porque proporciona a los bebés el 100 por ciento de los nutrientes, anticuerpos y elementos inmunitarios que necesitan para vivir.

Explicó que a través de la lactancia exclusiva se pueden evitar infecciones, problemas de alergia y futuras predisposiciones a algún tipo de enfermedad.

Informó que entre las actividades desarrolladas figura la capacitación a estudiantes de Medicina y Nutrición para que puedan ilustrar a las madres sobre los beneficios que aporta la leche materna.

Asimismo, en las unidades educativas y centros de salud se realizan charlas educativas sobre la importancia del tema, precisó Cañipa.

lac/por

